



Medienmitteilung

EWS lanciert neue E-Bike-Ladestationen im Kanton Schwyz

Ibach, 26. Mai 2023

E-Bikes werden immer beliebter. Doch was passiert, wenn einem unterwegs der Saft ausgeht? Um dieses Problem zu lösen, hat die EWS AG zusammen mit Schwyz Tourismus und der Bikegenossenschaft Zentralschweiz ein Konzept für E-Bike Ladestationen entwickelt und mit weiteren Partnern umgesetzt. Kürzlich wurden die ersten zwei Ladestationen in Betrieb genommen, weitere folgen bis im Sommer.

Der Trend zu motorisierten Fahrrädern ist ungebrochen. Aber für manche Radfahrerinnen und Radfahrer ist es frustrierend, wenn das E-Bike unterwegs plötzlich ohne Strom dasteht. Dann wird das schwere Fahr- zum Schieberad. Damit solche Situationen der Vergangenheit angehören, haben die EWS AG, Schwyz Tourismus AG und die Bikegenossenschaft Zentralschweiz ein Konzept für E-Bike Ladestationen entwickelt. Die Standorte wurden sorgfältig ausgewählt, um die bestehende Infrastruktur optimal zu ergänzen. In Kombination mit geeigneten Tourenvorschlägen entsteht ein attraktives Angebot für E-Biker im Kanton Schwyz. Das Projekt wird zudem von der Schwyzer Kantonalbank, der Victorinox AG, Thermoplan AG und Kanton Schwyz finanziell unterstützt.

"Dank der großzügigen Unterstützung unserer Sponsoren können wir dieses wichtige Projekt vorantreiben und den motorisierten Radsport im Kanton Schwyz mit einer zuverlässigen Infrastruktur unterstützen", sagt Vendelin Coray von der Schwyz Tourismus AG. "Wir freuen uns auf die Fortsetzung der Zusammenarbeit und die Erweiterung des E-Bike-Angebots in der Zentralschweiz."

Das Hauptziel des Vorhabens besteht darin, das Angebot an Ladestationen in der Zentralschweiz zu erweitern. Die Zusammenarbeit mit den regionalen Energieversorgern (EW's) spielt dabei eine wichtige Rolle.

Zwei Ladestationen an den Standorten Roggenstock Lodge in Oberiberg und Mostelberg in Sattel sind bereits in Betrieb. In diesen Tagen wird eine weitere auf der Rotenflue installiert. Diese Ladestationen sind mit modernster Ladetechnologie ausgestattet und bieten zwei Ladekabel und zwei Steckdosen mit 230V. Auf der installierten Tafel finden die Bikerinnen und Biker Informationen zu Bikerouten in der Umgebung, Ladeinstruktionen von EWS sowie einen Verhaltenskodex für Radfahrerinnen und Radfahrer.

Mit den neuen E-Bike Ladestationen und dem attraktiven Angebot für E-Biker positioniert sich der Kanton Schwyz als eine erstklassige Destination für alle Fahrradbegeisterten. Egal, ob Einheimische oder Besucherinnen und Besucher aus der ganzen Welt - die Zentralschweiz bietet einzigartige Routen und erstklassige Lademöglichkeiten, um das E-Bike-Erlebnis in vollen Zügen zu geniessen.

EWS AG

Gotthardstrasse 6, 6438 Ibach
041 818 33 33, info@ews.ch, ews.ch



Pressefoto von links:

Philipp Lichtsteiner, Leiter Region Innerschwyz, Schwyzer Kantonalbank

Marcello Mazza, Produkte & Dienstleistungen, EWS AG

Philipp Steiner, Senior Sponsoring & Cooperations Marketing Manager, Victorinox AG

Die Herren stehen vor der kürzlich installierten E-Bike Ladestation am Standort Oberiberg bei der Roggenstock Lodge.

Über EWS AG:

Die EWS AG ist ein führender lokaler Energieversorger und engagiert sich aktiv für eine nachhaltige Energiewirtschaft. Die Stromversorgung bildet das Kerngeschäft. Gleichzeitig bietet EWS im gesamten Versorgungsgebiet umfassende Energie-, Netz-, Installations- und Kommunikationsdienstleistungen an. Das Unternehmen ist bestrebt, innovative Lösungen zu entwickeln, um den steigenden Anforderungen an eine saubere und zuverlässige Energieversorgung gerecht zu werden. EWS, seit 1896 im inneren Teil des Kantons Schwyz verankert, beschäftigt 170 Mitarbeitende. Sie bildet 28 Lernende in sieben Berufen aus und ist damit eine der grössten Ausbilderinnen der Region.

Über Schwyz Tourismus AG:

Schwyz Tourismus AG ist die kantonale Tourismusorganisation des Kantons Schwyz. Sie fungiert als Kompetenzzentrum für Entwicklung und Führung des Tourismussystems Schwyz, Vernetzung und Koordination der Branche sowie System- und Projektmanagement.

Über Bikegenossenschaft Zentralschweiz :

Der Verein Bikegenossenschaft Zentralschweiz will durch Mountainbike-Angebote in der Region zusätzliche Wertschöpfung generieren. Dabei soll die Region Luzern-Vierwaldstättersee mit einer durchgehenden, aufeinander abgestimmten Angebot - in Zusammenarbeit mit allen Stakeholdern – zu einer der attraktivsten und vielseitigsten Bike-Regionen der Schweiz werden.

Medienstelle

EWS AG, Tobias Zehnder, Leiter Marketing & Kommunikation, Gotthardstrasse 6, 6438 Ibach
tobias.zehnder@ews.ch, 041 818 33 11

EWS AG

Gotthardstrasse 6, 6438 Ibach
041 818 33 33, info@ews.ch, ews.ch